

L'UDC de Bex à la reconquête du siège perdu en 2006

ÉLECTIONS 2011

Après la débandade d'il y a quatre ans, le parti lancera en mars son municipal sortant, Olivier Cherix, et le député Pierre-Yves Rapaz, évincé aux dernières élections.

L'UDC de Bex s'est fixé deux ambitions pour les élections de mars 2011 à la Municipalité. Glaner un deuxième siège (celui perdu en 2006) et faire basculer la majorité à droite, en nouant des alliances avec d'autres partis. Actuellement, l'exécutif à sept se constitue de quatre socialistes, deux libéraux-radicaux et un UDC.

Pour ce faire, le parti misera sur un ticket constitué du sortant et doyen Olivier Cherix (agriculteur, 66 ans, dont vingt à la Municipalité) et du député

Pierre-Yves Rapaz (agriculteur-viticulteur, 43 ans). Ceux-ci mèneront campagne sur les thèmes de la sécurité, de l'assainissement des finances et «d'un développement équilibré et durable des différents secteurs économiques et industriels».

Actuel conseiller communal, Pierre-Yves Rapaz vise donc un retour à la Municipalité. En 2006, au terme de son premier mandat, l'actuel président du groupe UDC au Grand Conseil avait été évincé dans un contexte tendu: les critiques étaient vives à l'encontre des résidents du centre FAREAS (aujourd'hui EVAM) et le trafic de drogue dans les rues de la cité du sel faisait débat. Malgré ses cinq candidats et ses prétentions à un troisième représentant, l'UDC avait perdu l'un de ses deux sièges. **KARIM DI MATTEO**